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ATA DA 30ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 15ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 24 DE MAIO DE 2012 

DVD A29/2012 
 

Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e doze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta Sessão 
Legislativa, da Décima Quinta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia) – 
Vice-Presidente, Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) – 3º Secretário, 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo 
Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo) – Presidente, 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José 
Ricardo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) – 1º Secretário, 
Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), sob a 
presidência dos Vereadores José Francisco de Araujo (José de Araujo), Evilásio Santana 
Santos (Bahia), Ailton José de Lima (Ailton Lima) e Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos 
Pinheiro – Pinheirinho) e secretariada pelos Vereadores Marcelo Chehade (Dr. Marcelo 
Chehade), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e Claudio Malatesta 
(Claudio Malatesta). Às quinze horas e trinta e sete minutos, o Presidente José 
Francisco de Araujo (José de Araujo) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, 
com a presença dos Vereadores Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Claudio Malatesta 
(Claudio Malatesta), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz 
Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) e Tiago 
Nogueira (Tiago Nogueira). APROVADA a Ata da 29ª Sessão Ordinária, realizada em 22 
de maio de 2012; e da 15ª Sessão Solene, realizada em 16 de maio de 2012. 
EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 816/12 (5550) 
Encaminha o PL n. 22/2012, que dispõe sobre a concessão de jazigos nos cemitérios do 
Município de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, 
DESENVOLVIMENTO URBANO E CIDADANIA]; 716/91 (5551) Encaminha o PL n. 
21/2012, que altera a Lei n. 9.196, de 16 de dezembro de 2009, que modificou dispositivo 
da Lei n. 6.833, de 15 de outubro de 1991, referente à organização administrativa do 
Magistério do Município [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E 
EDUCAÇÃO]. CAIXA ECONÔMICA FEDERAL (5540) Notifica crédito de recursos 
financeiros, sob bloqueio, em 26/04/2012, no valor de R$ 21.950,00, na conta vinculada 
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ao Termo de Compromisso n. 0363.595-55, assinado em 29/02/12, no âmbito do 
Programa Praças do PAC, sob a gestão do Ministério da Cultura [CIENTE. À DIRETORIA 
ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (5541) Notifica crédito de 
recursos financeiros, sob bloqueio, em 26/04/2012, no valor de R$ 21.950,00, na conta 
vinculada ao Termo de Compromisso n. 0363.596-69, assinado em 29/02/12, no âmbito 
do Programa Praças do PAC, sob a gestão do Ministério da Cultura [CIENTE. À 
DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (5542) 
Notifica crédito de recursos financeiros sob bloqueio, em 03/05/2012, no valor de R$ 
21.950,00, na conta vinculada ao Termo de Compromisso n. 0363.595-55, assinado em 
29/02/2012 no âmbito do Programa Praças do PAC, sob a gestão do Ministério da Cultura 
[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 
(5543) Notifica crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, em 03/05/2012, no valor de 
R$ 21.950,00, destinado ao Município, na conta vinculada ao Termo de Compromisso n. 
0363.596-69, assinado em 29/02/2012 no âmbito do Programa Praças do PAC, sob a 
gestão do Ministério da Cultura [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. CÂMARA MUNICIPAL DE RIO GRANDE DA 
SERRA (5539) Encaminha cópia do Requerimento nº 191/2012 – Processo nº 438/2012 – 
CM [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. FEDERAÇÃO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS QUÍMICAS 
E FARMACÊUTICAS DO ESTADO DE SÃO PAULO (5538) Manifestação acerca do 
banimento das sacolas plásticas [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE SANTO 
ANDRÉ (5552) Encaminha cópias dos balancetes: Patrimonial, Demonstração das 
Variações Patrimoniais, Financeiro, Orçamentário, Receita e Despesa e também Boletim 
de Caixa e Bancos, relativos ao mês de abril/2012 [CIENTE. À DIRETORIA 
ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA 
EDUCAÇÃO (5537) Informa liberação de Recursos [CIENTE. À DIRETORIA 
ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA 
SAÚDE (5533, 5534, 5535 e 5536) Informa liberação de recursos [CIENTE. À 
DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 
06/12 (5544) Encaminha cópia de Edital de Pregão 030/2012, cujo encerramento está 
previsto para 05/06/2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. Pela ordem, o Vereador Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos 
Pinheiro – Pinheirinho) solicita verificação de presença, sendo atendida sua solicitação. 
Feita a chamada, verifica-se a presença dos Vereadores Antonio Leite da Silva (Antonio 
Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Israel 
Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo 
(José de Araujo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e Marcos 
Cortez (Marcos Cortez). EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) 835/12 (5607) Indicação para implementação de mecanismos que 
garantam a segurança viária na rotatória existente na altura do nº 3715 da Av. Luiz 
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Ignácio de Anhaia Mello, Condomínio Maracanã; 3630/09 (5608) Indicação para 
intensificação das rondas ostensivas no Bairro Campestre; 2626/09 (5609) Indicação para 
estudos técnicos e providências visando maior segurança no cruzamento das ruas 
Pindorama com Massaranduba, Parque João Ramalho; 3384/09 (5610) Indicação para 
vistoria técnica em árvore localizada defronte do nº 2340 da Av. Itamarati, Jardim Nice 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR 
FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO CRUZADO) 785/09 (5480) Indicação para 
implantar uma unidade de pronto atendimento na área ocupada pelo posto da Guarda 
Municipal do Parque do Pedroso. VEREADORES FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO 
CRUZADO), LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) E 
VEREADORES DA BANCADA DO PT 829/12 (5586) Requerimento convidando os 
Secretários Municipais Sr. Carlos Roberto Panini e Sr. Frederico Muraro Filho a 
comparecerem a esta Casa para prestar esclarecimentos acerca do andamento da obra 
de instalação do 41º Batalhão da Polícia Militar no Jardim Santo André [JUSTIFICADO 
pelo VEREADOR FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO CRUZADO), com exibição de 
vídeo] VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 197/10 (5573) 
Indicação para desratização das ruas do Jardim Silvana, Bairro Guaraciaba e Condomínio 
Maracanã; 351/09 (5574) Indicação para instalação de semáforo na Av. Itamarati, no 
trecho entre as ruas Porangaba, Itacolomi e Asclepias, Vila Curuçá; 1973/09 (5575) 
Indicação para desratização e dedetização nas ruas Manágua, Martinica e Málaga, 
Parque Capuava; 1740/09 (5576) Indicação para construção de muro de arrimo no Núcleo 
Titan, Vila Lutécia. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) E 
DEMAIS VEREADORES 827/12 (5580) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de 
Pesar pelo falecimento do Sr. Pedro Comelli, ocorrido em 21 de maio de 2012. 
VEREADOR ANTONIO LEITE DA SILVA (ANTONIO LEITE) 489/09 (5587) Indicação 
para limpeza e remoção de entulho nas margens do Córrego Cassaquera, na Av. Prof. 
Luiz Inácio de Anhaia Melo, Bairro Centreville; 938/09 (5588) Indicação para tapar 
buracos em toda a extensão da Av. Marginal Itapoan, Cidade São Jorge; 830/12 (5589) 
Indicação para remoção de carcaça de carros velhos e abandonados na Rua Pedro 
Américo, altura do nº 1895, Vila Homero Thon; 831/12 (5590) Indicação para tapar 
buracos em toda extensão da Av. Brigadeiro Faria Lima, Bairro Centreville; 2545/10 
(5591) Indicação para tapar buraco na Rua Luiz Gomes Paim, em frente da Emeief Jardim 
Marek. VEREADOR CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO MALATESTA) 677/09 (5570) 
Indicação para tapar buracos em toda a extensão da Rua Prof. Inácio de Anhaia Melo, 
Vila Homero Thon; 1727/11 (5571) Indicação para conserto de galeria de esgoto existente 
na altura do nº 685 da Rua Prof. Inácio de Anhaia Melo, Vila Homero Thon; 483/10 (5572) 
Indicação para limpeza de calçada em toda extensão da Rua Odorinda, Vila Guarani. 
VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA)1989/09 (5599) 
Indicação para tapar buraco na Rua Oratório em frente aos nºs 663 e 697, Bairro Bangu; 
814/12 (5600) Indicação para tapar buraco existente na Rua Bastos, altura do nº 126, 
Jardim Cristine; 2783/09 (5601) Indicação para tapar buraco existente na esquina das 
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ruas Honduras e Dinamarca, Parque das Nações; 3844/09 (5602) Indicação para pintura 
de faixa de pedestres no cruzamento da Rua Oratório com a Travessa Tebas, Parque das 
Nações. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 821/12 
(5560) Indicação para instalação de recipientes de Coleta Seletiva no condomínio 
localizado na Rua das Figueiras nº 2337, Bairro Campestre; 822/12 (5561) Indicação para 
implantação de sinalização de solo e vertical indicando área escolar na Rua Onze de 
Junho, altura de nº 521, Bairro Casa Branca; 832/12 (5562) Indicação para recuperação 
de pintura de faixas de travessia de pedestres na Rua Onze de Junho, altura do nº 521 , 
Bairro Casa Branca; 824/12 (5563) Indicação para estudos que viabilizem a mão dupla de 
direção em retorno localizado na Rua Leonilda, Bairro Camilópolis; 2895/09 (5564) 
Requerimento ao Diretor Regional da Eletropaulo de serviços emergenciais de capinação, 
limpeza, remoção de lixo e entulhos, reparos em muro e instalação de portão em área de 
sua propriedade, localizado ao lado do nº 64 da Rua Odorinda, Vila Guarani. VEREADOR 
ISRAEL ZEKCER (DR. ISRAEL ZEKCER) 1809/09 (5556) Indicação para tapar buracos 
nas ruas das Pitangueiras e Caneleiras, Bairro Campestre; 2695/09 (5557) Indicação para 
sinalização horizontal e vertical entre as ruas Henrique Porchat e Adolfo Bastos, Vila 
Bastos; 1145/09 (5558) Indicação para urgente pavimentação asfáltica da Rua Emílio 
Ribas, Jardim Estela; 820/12 (5559) Requerimento com abaixo-assinado de moradores da 
Vila Sá e adjacências que solicitam melhorias no trânsito nas redondezas das escolas 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR JAIRO BAFILE (JAIRO 
BAFILE – JAIRINHO) 818/12 (5554) Requerimento com abaixo-assinado dos moradores 
solicitando inversão de mão de direção da Rua Cabreuva, Vila Lucinda; 819/12 (5555) 
Indicação para manutenção do escadão localizado entre as ruas Anhambu e Arara Azul, 
Bairro Recreio da Borda do Campo [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR JOSÉ RICARDO DIAS (DR. JOSÉ RICARDO) 3685/09 (5578) Indicação 
para podar a árvore localizada na Rua Mato Grosso, Bairro Santa Terezinha; 1787/09 
(5579) Indicação para efetuar a limpeza na extensão da Rua Guaxinduva, Parque 
Jaçatuba. VEREADOR JURANDIR GALLO (JURANDIR GALLO) 633/10 (5603) 
Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão da Polícia Militar solicitando intensificar as 
rondas policiais no Viaduto Luiz Meira e entorno, nas proximidades da Fundação Santo 
André, Vila Príncipe de Gales; 236/10 (5604) Requerimento com abaixo-assinado de 
moradores da Vila Sacadura Cabral solicitando desratização em todo o bairro; 701/09 
(5605) Indicação para poda da árvore localizada em frente do nº 337 da Rua Guarani, 
Bairro Valparaíso; 447/09 (5606) Requerimento com abaixo-assinado de moradores que 
solicitam solução para o problema das enchentes na Vila Sacadura Cabral. VEREADOR 
LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) 2995/09 (5546) 
Requerimento de Informações a respeito da obra que está sendo realizada junto ao 
Córrego Guaixaya, Parque Novo Oratório; 335/09 (5547) Requerimento ao Comandante 
do 10º Batalhão de Polícia Militar solicitando intensificação da ronda escolar nas 
imediações da Escola Estadual Papa João Paulo, localizado na Rua Fenícia, Parque 
Novo Oratório; 3739/09 (5548) Indicação para instalação de guarita da Guarda Municipal 
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na Praça Waldemar Soares, localizada na altura do nº 458 da Rua Oratório, Parque das 
Nações; 3588/09 (5549) Indicação para construção de um centro de referência para 
saúde do homem, Hospital do Homem, em imóvel localizado na Rua América do Sul, 
Parque Novo Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de 
vídeo]. VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – 
PINHEIRINHO) E DEMAIS VEREADORES 826/12 (5577) Requerimento visando a inserir 
em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Pedro Rodrigues, ocorrido no dia 24 de 
maio de 2012. VEREADOR MARCOS CORTEZ (MARCOS CORTEZ) 828/12 (5581) 
Indicação para capinação da calçada na Av. Industrial, Bairro Campestre; 3874/09 (5582) 
Indicação para tapar o buraco na Travessa Portugal, Jardim Bela Vista; 3885/09 (5583) 
Indicação para reparos na iluminação pública na Rua Tunísia com a Praça Pedro de 
Alcântara, Parque Novo Oratório; 1444/10 (5584) Indicação para poda de árvore na Av. 
Araucária com a Rua Índia, Parque Novo Oratório; 657/09 (5585) Indicação para 
transformar a Rua São José Operário em mão única, Jardim Bela Vista. VEREADOR 
PAULO HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) 66/10 (5565) Indicação para 
recapeamento asfáltico das ruas Ministro Calógeras e Garcia Rodrigues, Vila Guiomar; 
825/12 (5566) Indicação para retirada da árvore localizada na Rua Casa Branca nº 145, 
Bairro Casa Branca; 1610/10 (5567) Indicação para retirada da árvore localizada na Rua 
Cabralia nº 203, Vila Helena; 1970/09 (5568) Indicação para poda da árvore localizada na 
Rua Solimões nº 309, Vila Helena; 1231/09 (5569) Indicação para poda da árvore 
localizada na Rua Andradina nº 223, Bairro Valparaíso. VEREADOR GERALDO 
APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 270/11 (5611) Indicação para tapar 
buracos em toda extensão da Rua das Paineiras, Bairro Jardim; 836/12 (5612) Indicação 
para manutenção da concordância (sarjetão) da Rua Atibaia com Rua dos Morrados, 
Bairro Valparaiso; 937/09 (5613) Indicação para revitalização, com instalação de 
aparelhos de ginástica, Academia ao Ar Livre, da Praça Mario Lago localizada na Rua 
Anita Malfati, Parque Marajoara; 307/09 (5614) Indicação para poda da árvore existente 
na Rua Espírito Santo, defronte do nº 245, Cidade São Jorge. VEREADOR SARGENTO 
JULIANO E DEMAIS VEREADORES 837/12 (5615) Requerimento visando a inserir em 
Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. José Maria Pinheiro Rodrigues, ocorrido em 23 
de maio de 2012. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) 832/12 (5594) 
Requerimento de Informações sobre a contratação de show e estrutura, em dezembro de 
2011; 833/12 (5595) Requerimento de Informações sobre obras de urbanização em 
travessia da Rua Upariquera, Parque Miami; 834/12 (5596) Indicação para poda ou 
retirada de árvore na Rua Beirute, Jardim das Maravilhas; 1798/11 (5597) Indicação para 
manutenção de iluminação pública nas vielas do Jardim Sorocaba; 475/09 (5598) 
Indicação para desratização em ruas do Jardim Estela, especificamente as ruas Carlos 
Chagas e Pirambóia [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. Após a leitura, as 
Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos destinados para o final da Ordem 
do Dia. Às 16h47min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PTB PSD PSDB DEM PT 
PSB PMDB PV]. VEREADOR FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO CRUZADO) – Cita 
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requerimento de convite aos Secretários de Esportes e de Habitação para comparecer na 
próxima terça-feira e prestar esclarecimentos aos Vereadores sobre regularidade da obra 
do 41º Batalhão da Polícia Militar no terreno do CDHU, no Jardim Santo André. Fala ainda 
sobre acordo entre os Vereadores, após denúncia de munícipe, para retirada de 
propaganda nos gabinetes, ressaltando que na próxima sessão retomará o assunto, 
tendo em mãos o ato que regulamenta esse tipo de propaganda, em vigor nesta Casa. 
VEREADOR MARCELO CHEHADE (DR. MARCELO CHEHADE) – Reitera pedido de 
atenção do Departamento de Trânsito ao aumento do tráfego de carros na Av. Prestes 
Maia, em virtude de obras no Viaduto Castelo Branco. Preocupa-se com redução do IPI 
dos carros novos, fato que ocorreu devido ao aumento do dólar de cerca de 20%, 
registrando necessidade de medidas eficazes por parte do Governo Federal. Parabeniza 
iniciativa dos Governos Estadual e Municipal na realização de obras de melhorias do leito 
dos entroncamentos e muros de contenção na Av. dos Estados, principalmente no Parque 
Jaçatuba, Bangu e Bairro Santa Terezinha, área de grande risco de acidentes. 
VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) – Traz as 
demandas dos moradores do Conjunto Residencial Prestes Maia, região já prejudicada 
tendo em vista proximidade ao Centro de Detenção Provisória e a duas unidades da 
Fundação Casa. Fala que a infraestrutura não recebe melhorias há doze anos, além da 
falta de acabamentos em algumas unidades, apesar de muitas reivindicações dos 
moradores. Salienta ainda falta de passarela na Av. Prestes Maia e manifesta repúdio à 
instalação de semáforo, medida que acarretará problemas de trânsito e falta de 
segurança aos pedestres. Coloca a Casa novamente à disposição dos moradores e 
compromete-se a tratar do assunto com a Vice-Prefeita. VEREADOR EVILÁSIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Comenta sobre diversos problemas na cidade, já 
tratados nesta Tribuna e reitera pedido de construção de um hospital no 2º Subdistrito, 
mobilização que se inicia desde agora, uma vez que uma obra desse porte exige grande 
empenho por parte dos candidatos ao Executivo. Fala sobre abaixo-assinado já com mais 
de dez mil assinaturas e assume essa luta no seu mandato, salientando que deve ser um 
compromisso de todos os Vereadores, independente de bandeira partidária. VEREADOR 
LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) – Coloca-se à 
disposição na luta pelas melhorias no Conjunto Prestes Maia. Corroborando com fala do 
Vereador Bahia, explica que, com o aumento da população, torna-se cada vez mais 
urgente a construção do hospital no 2º Subdistrito, independente de quem iniciou a luta. 
Lembra ainda da integração dos ônibus, uma necessidade da cidade. Registra que o 
Poupatempo da Saúde tem muita demora nos atendimentos aos pacientes. VEREADOR 
CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO MALATESTA) – Registra que o Hospital Municipal 
completou cem anos de existência e que o segundo hospital municipal, que é o Hospital 
da Mulher foi construído na administração do ex-Prefeito João Avamileno, por isso conclui 
que será necessária muita luta, tendo em vista tempo que demorou para construir esse 
hospital. Em relação ao Hospital Mário Covas, explica que foi uma obra do Governo do 
Estado, com interferência do ex-Prefeito Celso Daniel. Comenta que tanto o Poupatempo 
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da Saúde quanto o Hospital do Idoso, promessas de campanha do atual Prefeito, não 
foram construídos, por isso é utopia acreditar que o próximo hospital começará a ser 
construído no próximo ano. VEREADOR JURANDIR GALLO (JURANDIR GALLO) – Faz 
um resgate histórico sobre construção do Conjunto Prestes Maia, explicando que no 
primeiro Governo de Celso Daniel foi construída a primeira fase, a segunda fase no 
Governo Brandão e a terceira fase só foi entregue na atual administração, o que 
demonstra que a discussão deve ser feita independente do partido. Salienta que os 
moradores têm um título de ocupação provisório e que não há organização da população 
do Conjunto. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) – Discorda de edital 
de privatização da Craisa, que prevê a compra do lote único, diferente do que ocorre em 
órgãos similares nos municípios próximos. Explica que a Craisa conta com 142 lotes – 
box e, à medida que se obriga a formação de um consórcio, é eliminada a concorrência. 
Fala que a bancada do PT entrará com medida para impugnar o edital, uma vez que é 
preciso amplo debate com permissionários a fim de construir processo de outorga que 
sirva aos interesses da cidade e dos trabalhadores. Quanto à discussão sobre construção 
de hospital, entende que o atual Prefeito gastou muito com Ong’s e Oscip’s, verba esta 
que poderia ter sido utilizada na construção de um hospital. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO 
(JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Concorda com diversos Vereadores sobre 
discussão do Conjunto Prestes Maia, registrando que a construção da passarela, apesar 
de ter sido aprovada por esta Casa, foi substituída pela implantação do semáforo, mais 
uma atitude absurda da atual administração. Fala de obras do PAC que estão paralisadas 
por incompetência do governo que não apresentou projetos e perdeu verbas federais. Diz 
estar muito chateado com a presença de diversas pessoas que operam na Prefeitura, 
sem fazer parte do quadro de funcionários. VEREADOR APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Comenta que em 2001 também realizou abaixo-
assinado solicitando construção de um hospital, o que resultou em reunião com o Prefeito 
Celso Daniel. Registra que apresentou emendas ao orçamento e participou ativamente de 
diversas reuniões, o que culminou na construção do Hospital da Mulher. Concorda com o 
Vereador Bahia de que não pode ser somente discurso, mas é preciso batalhar por UPAs, 
que são mais possíveis de serem construídas e em menos tempo que um hospital. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO). 
Pela ordem, o Vereador Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e passa a palavra ao Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima), que cita matéria 
do Diário do Grande ABC, do dia 17 de maio de 2008, referente à entrega de casas 
inacabadas pelo Presidente Lula, em que o Prefeito João Avamileno justifica que toda 
entrega de obras é um evento político. Acredita que os problemas da cidade, mesmo 
antigos, são de responsabilidade do atual governo, uma vez que é ele quem está 
governando, por isso, precisa assumi-los e encontrar soluções. Finaliza deixando seu 
repúdio ao apoio do ex-Ministro da Justiça, do Governo Lula, a Carlinhos Cachoeira. Pela 
ordem, o Vereador Evilásio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do Regimento 
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Interno faz uso da palavra e diz que vem justificar seu pedido para construção de um 
segundo hospital na cidade, e diante da instalação do AME e de três UPAs no 1º 
Subdistrito, acredita ser importante agora que o próximo hospital seja instalado no 2º 
Subdistrito e que continuará lutando para que cidade tenha mais opções de atendimento 
na área da saúde, mesmo sabendo que a construção de um hospital não se dá da noite 
para o dia. Pela ordem, o Vereador Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, passa a palavra ao Vereador Tiago Nogueira (Tiago Nogueira) que diz 
que desde que o Presidente Lula foi eleito foram construídos no Município de Santo André 
vários conjuntos habitacionais para famílias que moravam em área de risco, e que na sua 
gestão se deu início ao Programa Minha Casa Minha Vida. Salienta ainda que hoje o 
Governo Aidan beneficia-se da política das gestões dos Presidentes Lula e Dilma, uma 
vez que a arrecadação de Santo André aumentou em R$1 bilhão, mas que não se 
observa aplicação dessa verba em prol da cidade. Para finalizar salienta que a atual 
Administração enfrenta investigações do Ministério Público pelo repasse de verbas para 
diversas ONGs, CPI no caso do Semasa, e cita ainda a questão do roubo na SOSP que 
até hoje não foi esclarecido. Pela ordem, o Vereador Francisco Alberto (Alemão do 
Cruzado) invoca o art. 94 do Regimento Interno, primeiramente registra que os 
funcionários públicos receberam abono no final do ano em virtude do repasse de verba 
pela Câmara, pois com a má gestão da atual Administração isso não teria sido possível. 
Em seguida registra que há necessidade de manutenção nos prédios de atendimentos 
dos PSF ou SF, pois estão deteriorados. Em seguida fala que a propaganda do 
Poupatempo da Saúde é enganosa, pois na realidade o que existe no Município de Santo 
André é o AME, programa do Governo do Estado de São Paulo. Finaliza dizendo que há 
necessidade de implantar mais hospitais na cidade, mas é mais urgente ainda 
contratação de mais médicos para os hospitais existentes. Pela ordem, o Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94 do Regimento Interno e diz 
que sempre debateu com muita tranquilidade as questões importantes para a cidade, 
como é o caso da Fundação Casa, do Viaduto Cassaquera e muitos outros assuntos. Fala 
ainda que cada governo tem sua prioridade, mas em sua opinião saúde e educação têm 
de vir em primeiro lugar em qualquer administração. Finaliza dizendo que para a 
população não importa se o município é administrado por partido a, b ou c, o que importa 
é ver os problemas da cidade sendo resolvidos. Às 18h22min, passa-se à ORDEM DO 
DIA, com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto 
(Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Antonio Leite da Silva 
(Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo), 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José 
Ricardo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique 
Pinto Serra (Paulinho Serra) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira). ITEM 1º - SEGUNDA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 12/12, protocolo 002695, encaminhado 
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pelo Executivo Municipal, que revoga a Lei n. 4.103, de 9 de outubro de 1973, que dispõe 
sobre o Conselho Municipal de Auxílios e Subvenções no município de Santo André. As 
Comissões de Justiça e de Finanças exararam parecer verbal opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 1.242/06 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 13/12, protocolo 002696, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que altera a Lei n. 9.347, de 23 de agosto de 2011, que dispõe sobre 
o Conselho de Segurança do Município – Consem. As Comissões de Justiça e de 
Segurança Pública exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO 
N. 2.489/05 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton 
José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 3º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 16/09, protocolo 001657, de autoria do Vereador Alemão do 
Cruzado, dispondo sobre a concessão de incentivos fiscais às pessoas físicas ou jurídicas 
que implantem projetos de apoio à acessibilidade de pessoas com deficiência ou 
mobilidade reduzida. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças, de 
Desenvolvimento Urbano e de Cidadania. PROCESSO N. 868/09 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 4º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 84/09, 
protocolo 003673, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa a instituir o Programa 
de Saúde Vocal do Professor da Rede Municipal de Ensino. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Educação e de Saúde. PROCESSO N. 50/06 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 93/09, 
protocolo 004262, de autoria dos Vereadores José de Araujo e Antonio Leite, que visa a 
alterar o art. 1º da Lei 8.230/01 que trata da gratuidade na primeira hora de uso dos 
estacionamentos das instituições bancárias, shopping centers, lojas e afins. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. O Vereador Bahia, Membro da 
Comissão de Justiça, apresentou Voto opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
1.342/95 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton 
José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 113/09, protocolo 004497, de autoria do Vereador Bahia, 
objetivando obrigar a implantação de sistema de terceiro turno de atendimento nas 
Unidades Básicas de Saúde do Município de Santo André. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Saúde. PROCESSO N. 2.170/09 - quorum: M.A. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 7º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 161/09, protocolo 
005588, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa à isenção de pagamento nas 
áreas de zona azul do Município ao taxista que no embarque e desembarque de 
passageiros não ultrapassar dez minutos. Pendente de parecer das Comissões de Justiça 
e de Finanças. PROCESSO N. 3.889/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 8º - PRIMEIRA discussão 
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adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 292/09, protocolo 009080, de autoria do 
Vereador Donizeti Pereira, dispondo sobre o atendimento às pessoas com deficiência 
auditiva por intérpretes da Língua Brasileira de Sinais – “Libras”. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 813/05 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 9º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 297/09, protocolo 
009157, de autoria do Vereador Donizeti Pereira, dispondo sobre a instalação de sistema 
de aquecimento de água por energia solar nas novas edificações do Município de Santo 
André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. 
PROCESSO N. 1.157/07 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 309/09, protocolo 009875, de autoria do Vereador 
Donizeti Pereira, que dispõe sobre o tempo de atendimento ao usuário nos caixas dos 
estabelecimentos comerciais denominados hipermercados, supermercados ou 
congêneres e dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de justiça, de 
Finanças e de Cidadania. PROCESSO N. 3.872/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 11 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 21/10, protocolo 002897, de 
autoria do Vereador Paulinho Serra, que dispõe sobre a destinação final ambientalmente 
adequada de filtros de cigarros no Município. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça, de Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de Saúde. Apresentada Emenda 
Aditiva, protocolo 005032. PROCESSO N. 536/10 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 12 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 36/10, protocolo 003870, de 
autoria do Vereador Dr. José Ricardo, que dispõe sobre a proibição do consumo de 
bebidas alcoólicas em postos de abastecimento de combustíveis, a fim de proibir também 
a sua comercialização. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. 
PROCESSO N. 1.300/99 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 13 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 46/10, protocolo 004579, de autoria do Vereador 
Paulinho Serra, que dispõe sobre proteção e defesa do usuário do serviço público do 
Município e cria a Política Municipal de Defesa do Usuário de Serviços Públicos. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 983/10 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 14 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
55/10, protocolo 004770, de autoria do Vereador Dr. Israel Zekcer, que institui normas de 
proteção ambiental para resíduos gerados pelos estabelecimentos que atuam no setor de 
troca e descarte de óleo lubrificante. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de 
Finanças, de Cidadania e de Saúde. PROCESSO N. 1.039/10 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 15 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 91/10, protocolo 
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008901, apresentado pelo Vereador Dr. Israel Zekcer, que visa a disciplinar o uso de 
nomes de pessoas para atribuição ou alteração de denominação de vias, próprios e 
logradouros públicos. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. 
PROCESSO N. 2.719/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 16 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 96/10, protocolo 009427, apresentado pelo Vereador 
Nelson Ravin, que visa a denominar “Praça Maria Eduarda Aguiar” o logradouro público 
localizado entre as Ruas Bahamas e Jorge Tibiriçá, no Jardim das Maravilhas. Pendente 
de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 1.984/10 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 17 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 107/10, protocolo 
010675, apresentado pelo Vereador Dr. Israel Zekcer, que dispõe sobre a capacitação 
destinada aos educadores para detectarem violência doméstica contra alunos da rede 
municipal de ensino. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Educação e de 
Cidadania. PROCESSO N. 2.167/10 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 18 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 136/10, protocolo 013785, de autoria do 
Vereador Jairo Bafile – Jairinho, que dispõe sobre auxílio-creche às mães não atendidas 
na rede pública municipal de creches do município de Santo André. Pendente de parecer 
das Comissões de Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 1.436/10-A - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 19 - Discussão adiada e votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 
06/10, protocolo 006674, apresentado pelo Vereador Dr. Marcelo Chehade, que visa a 
conceder o título de cidadão honorário ao Sr. Orlando Morando Júnior. As Comissões de 
Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 05/10 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 1.626/10 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 20 - Discussão adiada e votação do 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 08/10, protocolo 011709, apresentado pelo 
Vereador Sargento Juliano, que concede título de Cidadão Honorário ao Senhor Nelson 
Antonio Ravin. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. 
PROCESSO N. 2.313/10 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 21 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 05/10, protocolo 002962, de autoria do 
Vereador Antonio Leite e outros Vereadores, que visa a dar nova redação ao § 1º do art. 
105 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André. Pendente de parecer 
das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 80/07 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 22 - PRIMEIRA discussão adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI 
ORGÂNICA 02/11, protocolo 002279, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote e outros, 
que visa a alterar a denominação do capítulo V do título VI da Lei Orgânica do Município. 
As Comissões de Justiça e de Cidadania apresentaram o Parecer n. 03/11 opinando pela 
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sua aprovação. Apresentadas Emenda Aditiva, protocolo 004046 e Emenda Modificativa, 
protocolo 004047. PROCESSO N. 2.149/09 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, 
a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 23 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 04/11, protocolo 
007378, de autoria do Vereador Paulinho Serra, que visa a acrescentar dispositivos à Lei 
Orgânica do município de Santo André, instituindo a obrigatoriedade de elaboração e 
cumprimento do “Programa de Metas” pelo Poder Executivo. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer n. 80/11 opinando pela sua aprovação. Apresentada Emenda 
Modificativa, protocolo 007906. PROCESSO N. 1.249/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 24 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 06/11, protocolo 001917, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, revogando a Lei n. 8.230, de 6 de setembro de 
2001, e a Lei n. 8.342, de 3 de maio de 2002, que dispõe sobre a obrigação das 
instituições bancárias, shoppings centers, lojas e afins a conceder gratuitamente a 
primeira hora de estacionamento aos seus clientes. Pendente de parecer das Comissões 
de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 1.342/95 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 25 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 06/11, protocolo 000694, de 
autoria do Vereador Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho, que visa a denominar de Dr. 
Newton da Costa Brandão o prédio público que abriga o Centro Hospitalar Municipal de 
Santo André, situado na Av. João Ramalho n. 326, no Centro.  Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO N. 38/11 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 26 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 37/11, protocolo 012247, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei n. 8.437, de 28 de novembro de 
2002, que cria o Conselho Municipal de Representantes da Subprefeitura de 
Paranapiacaba e Parque Andreense. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
Encaminhada Mensagem Aditiva, protocolo 002286. PROCESSO N. 2.128/02 - quorum: 
2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton 
Lima)] ITEM 27 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 40/11, 
protocolo 002714, apresentado pelo Vereador Dr. Israel Zekcer e outros, que visa a 
denominar “Luiz Lombardi Neto” a Praça sita entre a Avenida Ibirapitanga e a Rua Itororó, 
na Vila Pires. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. 
Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 006031. PROCESSO N. 784/10 - quorum: 
2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton 
Lima)] ITEM 28 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 50/11, 
protocolo 014844, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei n. 7.536, de 23 
de setembro de 1997, que dispõe sobre o Conselho Municipal de Assistência Social e o 
Fundo Municipal de Assistência Social. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
PROCESSO N. 2.703/97-A - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 29 - PRIMEIRA discussão adiada e 
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votação do PROJETO DE LEI CM 68/11, protocolo 005834, apresentado pelo Vereador 
Tiago Nogueira e outros, que visa a instituir Zona de Interesse Especial – ZEIS – B, 
terreno localizado na Avenida Dom Jorge Marcos de Oliveira, no Bairro Santa Maria. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. 
PROCESSO N. 970/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 30 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 78/11, protocolo 007247, apresentado pelo Vereador 
Gilberto Wachtler – do Primavera, que dispõe sobre a implantação e monitoramento de 
gestão ambiental neste município. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de 
Finanças e de Saúde. PROCESSO N. 2.634/10 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 31 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 81/11, protocolo 007922, 
apresentado pelo Vereador Tiago Nogueira, que visa a alterar a Lei n. 9.018, de 21 de 
dezembro de 2007, que regulamenta a Zona Especial de Interesse do Patrimônio de 
Paranapiacaba, no município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o 
Parecer n. 83/11 opinando pela sua rejeição. PROCESSO N. 1.575/06 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 32 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 88/11, 
protocolo 010622, apresentado pelo Vereador José Montoro Filho – Montorinho, que visa 
a denominar “Rua Anésio Cezar do Nascimento” o logradouro atualmente conhecido 
como Rua Boa Visão, Bairro Sítio dos Vianas. A Comissão de Justiça apresentou o 
Parecer n. 90/11 opinando pela sua rejeição. Apresentadas Emendas Modificativas, 
protocolos 012263 e 015899. PROCESSO N. 1.579/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 33 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 122/11, protocolo 
015687, de autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e outros, que dispõe 
sobre a extensão da Rua Professora Odila Bento, Jardim Santa Cristina. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. Apresentada Emenda 
Modificativa, protocolo 000714. PROCESSO N. 2.273/11 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 34 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 123/11, protocolo 
015827, de autoria do Vereador Dr. Israel Zekcer, que visa a denominar “Fundação Santo 
André Professor Nelson Zanotti” localizada entre a Avenida Príncipe de Gales n. 821, 
Bairro Príncipe de Gales. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 
2.285/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José 
de Lima (Ailton Lima)] ITEM 35 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 126/11, protocolo 015883, de autoria do Vereador José de Araujo, que visa a 
alterar a escolaridade dos Seguranças Patrimoniais do Município de Santo André. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.301/11 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 36 - Discussão adiada e votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 



 

Ata da 30ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 15ª Legislatura 

397 

12/11, protocolo 014061, apresentado pelo Vereador Sargento Juliano, que visa a 
conceder o título de cidadão honorário do município de Santo André ao Ilustríssimo 
Senhor Antonio Barroso Loiola. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o 
Parecer n. 02/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.111/11 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 37 - Discussão adiada e votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 
13/11, protocolo 014201, apresentado pelo Vereador Donizeti Pereira, que visa a alterar o 
art. 1º do Decreto Legislativo n. 03, de 22 de março de 2001. As Comissões de Justiça e 
de Cidadania apresentaram o Parecer n. 01/12 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 211/01 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 38 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 01/12, protocolo 001966, de 
autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa a acrescentar o art. 87-A, no Capítulo II, do 
Título IV, da Lei Orgânica do Município. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 
17/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 310/12 - quorum: 2/3 [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 39 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 10/12, protocolo 002090, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre as ocupações dos imóveis de 
que trata a Seção II do Capítulo I, do Título VI da Lei n. 9.018, de 21 de dezembro de 
2007. As Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano apresentaram 
o Parecer n. 03/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.575/06 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 40 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 17/12, 
protocolo 001988, de autoria do Vereador Marcos Cortez, que dispõe sobre a criação de 
uma AEIS-B, localizada na Rua Caminho dos Vianas com a Rua dos Ciprestes, Vila João 
Ramalho. As Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano 
apresentaram o Parecer n. 04/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 328/12 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 41 - REQUERIMENTO adiado - Protocolo 001916 [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 42 - 
REQUERIMENTO adiado - Protocolo 004283 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 43 - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 19/12, protocolo 002440, de autoria do Vereador Dr. Israel Zekcer, 
visando a denominar “Posto de Atendimento de Saúde Dr. Simão Marum” o logradouro 
público localizado na esquina da Avenida Antonio Olyntho com a Avenida Fforde” - Vila 
Paranapiacaba. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 330/12 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 44 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 21/12, 
protocolo 002613, de autoria do Vereador Alemão do Cruzado, visando a denominar de 
“São Jerônimo Emiliani” a USF que está sendo construída na Rua dos Vicentinos com a 
Rua Canossa s/n, no Jardim Santo André. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
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PROCESSO N. 408/12 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)]. ADIADOS os requerimentos lidos no 
Pequeno Expediente da presente sessão, com exceção dos requerimentos Protocolos 
5577, 5580 e 5615, Votos de Pesar, que foram APROVADOS, após ser observado um 
minuto de silêncio em homenagem póstuma. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ 
CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO). Pela ordem, o 
Vereador Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) requer inversão da sessão, a fim 
de que seja a Tribuna Livre realizada na sequência, sendo seu pedido aprovado pelo 
Plenário. Às 18h27min, passa-se à TRIBUNA LIVRE: O SR. LUIZ MÁRCIO LIMA 
DIORIAL – Representando os moradores do Conjunto Habitacional Prestes Maia, sobre 
projeto de construção dos Blocos L, M, N e O, fala que muitas melhorias faltaram ser 
feitas antes da entrega para as famílias. Em seguida exibe fotos de apartamentos 
entregues sem acabamento, também de outras áreas dos prédios que precisam de 
manutenção, inclusive dos blocos citados, que foram entregues em condições precárias, 
faltando inclusive cobertura nas caixas d’água. Cita também a questão da reforma do 
prédio da Fundação Casa que danificou vários carros no entorno. Finaliza pedindo aos 
Vereadores apoio para solucionar as questões citadas. VEREADOR PAULO HENRIQUE 
PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) – Informa que na próxima quarta-feira, em horário a 
ser confirmado, a Secretaria da Habitação receberá uma comissão de cinco moradores 
para dar seguimento nas demandas do Conjunto Prestes Maia. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA). Às 18h41min, passa-se 
às EXPLICAÇÕES PESSOAIS: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – 
Fala primeiramente que a forma como o Sr. Luiz Márcio trouxe as demandas do Conjunto 
Prestes Maia foi louvável e se coloca à disposição do movimento para encontrar soluções 
que atendam a contento os moradores do local. Em seguida fala que retirará película com 
sua foto do seu gabinete em virtude de denúncia de munícipe ao Ministério Público. 
Acerca da licitação da Craisa fala que a Administração está seguindo lei aprovada na 
Casa e as tratativas acerca das questões na referida companhia têm a aprovação de 
quase a totalidade dos permissionários. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Fala que com a eleição do Presidente Lula, e 
agora com o mandato da Presidente Dilma, já foram tirados 40 milhões de brasileiros da 
pobreza absoluta, os quais foram trazidos para uma situação digna. Ressalta também que 
a Bancada do PT está preparada para os debates na Casa, pois o que se assistiu hoje 
nas demandas colocadas na Tribuna reflete os desmandos do Governo Aidan, que só 
visitou o Conjunto Prestes Maia para angariar votos. Finaliza registrando que a não 
implementação de projetos do Governo Federal na cidade se dá em função da 
incompetência do Executivo que não consegue administrar e consolidar melhorias que 
trariam qualidade de vida para a população. VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO 
(LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) – Fala que o Prefeito Aidan teve todas as 
oportunidades para fazer uma cidade diferente, mas não soube trabalhar. Em seguida fala 
que há muito luta pela integração no transporte público, pela construção de um novo 
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hospital, para construção de viadutos na cidade e até hoje tudo isso não passou de plano 
de governo de candidatos a prefeito em época de eleição. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA). VEREADOR EVILÁSIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA) – Fala que a questão da construção do hospital do 2º Subdistrito é 
uma causa de toda a população de Santo André e não de um Vereador, em especial. 
Parabeniza em seguida os Vereadores que continuam presentes à sessão mesmo tendo 
se encerrado o prazo de veiculação na televisão. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA 
(TIAGO NOGUEIRA) – Acerca da situação na Craisa diz que o que a Bancada do PT está 
pedindo é o cancelamento do edital até que aconteça um debate com os permissionários, 
pois mesmo a lei não obrigando realização de audiência pública nesse caso, acredita ser 
importante que aconteça, pois o assunto necessita de maiores discussões. Em seguida 
fala que a manutenção dos conjuntos habitacionais na Cidade de Santo André precisa de 
um modelo de administração dos condomínios, pois a lei municipal obriga a Prefeitura a 
fazer manutenção durante os primeiros cinco anos; dessa forma, se coloca à disposição 
para debater a questão para encontrar um modelo viável para administrar esses conjuntos 
habitacionais. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Ailton José de Lima (Ailton Lima) 
declara encerrada a presente sessão às dezenove horas e catorze minutos. Eu, 
Adriana Montealto Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que 
lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo 
ser aprovada na sessão ordinária subseqüente a esta. 
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